

TOP 7



Antrag

Fraktion: CDU

Federführung: Stadtplanung und Umwelt

Aktenzeichen:

Beteiligungen:

Drucksachennummer: 19/040

Erstellungsdatum: 24.01.2019

Öffentlichkeitsstatus: öffentlich

Beratungsfolge:

Sitzung des Ausschusses für Stadtplanung, Bauwesen, Umwelt und
Verkehr

Sitzungsdatum:

13.02.2019

Betreff:

Antrag der CDU-Fraktion betr. Öffnung Nahe-Ufer-Weg

Inhalt:

Auf den als Anlage beigefügten Antrag der CDU-Fraktion vom 14.01.2019 wird verwiesen.
Im Ausschuss wird hierzu berichtet.

Anlage

Antrag der CDU

Dr. Heike Kaster-Meurer
Oberbürgermeisterin

Anlage TOP 7: 2019-01-18 Antrag CDU betr. Öffnung Nahe-Ufer-Weg



CDU Fraktion – Fraktionsvorsitzender Werner Klopfer

Frau Oberbürgermeisterin Dr.
Heike Kaster-Meurer
Hochstraße 48
55454 Bad Kreuznach

- 1) Scan an a) Hr. Christ
b) Hr. Rausz
c) Abt. 610
d) Abt. 660
- 2) Original WV für PLanV ?
Öffnung Nahe-Ufer-Weg

TOP 7
- an 60 mit
Bitte um
Stellungnahme



14.01.2019

Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin,

angesichts der Baumaßnahmen Salinental wird es Beeinträchtigungen für Spaziergänger aber auch für Fahrradfahrer auf der üblichen Route geben.

Aus diesem Grund und auch grundsätzlich beantragen wir den Nahe-Ufer-Weg, der von Bad Münster kommend entlang der Nahe geht und an der Saline Nr. 3 plötzlich abgesperrt wird, zu öffnen. Die Öffnung erfordert keinerlei große Aufwendungen, da der geteerte Fußweg vorhanden ist und lediglich eine Absperrung zu der Liegewiese des Schwimmbads hergestellt werden muss. Die Liegewiese des Schwimmbads ist nach Aussagen der Verantwortlichen der BAD GmbH groß genug, sodass die bisherige Liegewiese problemlos verkleinert werden kann. Auf dem dann geöffneten Nahe-Ufer-Weg, der bis zur Brücke ausgebaut ist, können dann die Fußgänger gefahrlos spazieren gehen.

Sollte es Beeinträchtigungen für den Fahrradverkehr durch die Baumaßnahmen geben, könnte man während der Bauzeit sowohl Fahrrad- wie auch Fußgängerverkehr durch geeignete Markierungen auf dem gleichen Weg abwickeln.

Wir bitten Sie diesen Vorschlag möglichst umgehend zu behandeln, da bei gutem Witterungsverlauf hoffentlich im März mit den Baumaßnahmen im Salinental begonnen wird.

Mit freundlichen Grüßen

Werner Klopfer
CDU-Fraktionsvorsitzender

Helmut Kreis
Stellvertretender Fraktionsvorsitzender